

Offre Nuit gratuite et hébergement offert pour un enfant partageant une chambre dans les hôtels Le Touessrok, Long Beach et Ambre



SUN RESORTS
UNE EXPÉRIENCE UNIQUE
POUR UN CLIENT D'EXCEPTION

Contactez votre agence de voyage pour conditions applicables. Valable du 8 avril au 30 septembre 2013

PUBLICITÉ

Saint-Denis, REUNION



23°C

ACTUALITÉS | VIDÉOS | ANNONCES

Rechercher des actualités



clicanoo.re
Le Journal de l'île de la Réunion

SE CONNECTER

Mot de passe oublié? | Créer un compte

S'identifier avec Facebook

ACTUALITÉS SPORT ANNONCES EMPLOI LOISIRS SERVICES + MARCHÉS PUBLICS CONTACT FEMMEMAG CASEMAG

Sommaire Faits-divers Société Économie Politique Santé Culture Edito Le dessin Vidéos Archives Journal en PDF

SOCIÉTÉ

Normale sup' et véto grâce à la prépa BCPST de Roland-Garros

1 | Clicanoo.re | publié le 20 août 2013 | 07h02

Le Journal

de l'île de la Réunion



De gauche à droite : Alexandre Gilles (admis à l'ENSTBB de Bordeaux), Rémy Saint-Lys (ENGEEES de Strasbourg), Maéva Franquard (ENSTBB de Bordeaux), Audrey Chevalier (concours Agro) et Pierre Defaut (ENTPE Lyon) (photo DR).



0

Vingt-cinq étudiants ont réussi les concours sur 29 inscrits, soit un taux de réussite de 86%. L'année 2012-2013 a été particulièrement fructueuse pour la classe préparatoire aux grandes écoles (CPGE) BCPST (biologie, chimie, physique et sciences de la Terre) du lycée Roland-Garros au Tampon. À l'issue de ce qu'on appelle encore "prépa véto", deux étudiants sont admis à la prestigieuse Ecole normale supérieure de Lyon.

Ferdinand Jagot-Brunner est l'un d'entre eux. A 20 ans, le jeune homme s'avoue "très heureux" d'avoir réussi ce concours. "C'était le meilleur des objectifs que je m'étais fixés en entrant dans la prépa. On a passé deux ans à bosser comme des fous". Pendant ses études à Normale sup, Ferdinand souhaite s'orienter vers la recherche en biologie cellulaire, ou en biotechnologie, ou en neurologie.

Son professeur Jean-Manuel Lemasquerier ne cache pas sa fierté : "En outre, cinq étudiants ont été admissibles aux écoles vétérinaires, et l'une est finalement admise". Comme les étudiants préparent souvent plusieurs concours, certains en ont réussi deux et ont donc pu choisir leur affectation. Diane Kraemer a, pour sa part, réussi les deux très difficiles concours de l'ENS et de l'école vétérinaire. Quant à Edith Garot, "elle a été admise au concours Agro avec un très bon classement", se réjouit l'enseignant.

Au final, "25 étudiants sont admis dans des écoles des banques Agro ou G2E". En clair, 86% des étudiants de la prépa de Roland-Garros ont réussi des concours d'écoles d'ingénieurs dans des domaines aussi divers que l'agronomie, l'agroalimentaire, l'environnement...

Et attention aux prochaines publications de statistiques, avertit M. Lemasquerier : parmi les meilleurs élèves de la promotion 2011-2013, tous n'ont pas tenté le concours de vétérinaire. Il n'y a donc qu'une seule admise. Il ne faut donc pas comparer ce résultat avec ceux des "prépas" métropolitaines qui ont présenté beaucoup plus de candidats ! Selon M. Lemasquerier, l'année 2013 a vu un "résultat exceptionnel" qui "montre que la prépa BCPST du Tampon permet aux meilleurs étudiants d'accéder aux meilleures écoles."

V.H.

Abonnez vous à partir de 0,49€

0

Recommander

12 personnes le recommandent. [Inscription](#) pour voir ce que vos amis recommandent.

PUBLICITÉ